

Academia Provincial de Cultura

El Presidente

Santa Fe, 19 de diciembre de 1953

Querido Luis León:

Recibí tu última afectísima carta, que me llenó de alegría como todas las tuyas. Estoy bastante atareado a esta altura del año con motivo del cierre de los ejercicios de todos los organismos que dependen de la Academia empezando por ésta. Por esa razón quiero aprovechar este breve claro en mis ocupaciones esta mañana de sábado para enviarte unas líneas con les en respuesta a las tuyas.

Me agrada mucho verte tan decidido a venir a vivir en tu arpenta virgiliana de Rincón será una conquista gloriosa para Santa Fe el día, que te haya rescatado para siempre incluyendo en el que podrán de los ciudadanos con bienes raíces xx habitación en su seno. Porque por el lado de la ciudadanía espiritual por supuesto que ha ya muchísimos años que eres nuestro. Pero es esto otro, el afinamiento, el “jus soli” lo que interesa ver logrado para tu definitiva incorporación a nuestro medio. Y en ese hermoso empeño queremos ayudarte todos tus amigos. Y no nos lo agradezcas, pues trabajamos “pro domo sua”, y aquí si que el latinajo tiene exacto valor y literal sentido pues todos tendremos casa aquí cuando tú la tengas.

Está en Santa Fe el Presidente del Supremo Tribunal de Justicia de San Pablo, Brasil, Dr. César Augusto Salgado. Es un hombre fino, culto y encantador. XX las artes y las letras, además de ser un eminente juez perito. Forma parte del Comité Ejecutivo de las fxxtas del IV Centenario de San Pablo. De modo que xx presencia por aquí me ha venido muy bien, pues xx sabes que tengo ganas de ir a ver la formidable bienal que preparar para esa fecha, y sobre la que me has enviado tantos recortes tan interesantes que he mostrado. Estuvimos en tu Sala del Museo. Le gustó mucho. Es un gran gustador de la pintura su ma y le encantó poder enfrentarse con un compr tan representativo de esa corriente en la pintura argentina como el que ofrece tu sala. Me dijo xx a pesar de haber estado en Buenos Aires y buena parte del país, no había visto ni había pensado que pudiera ver un conjunto así, tan selecto y tan bien elegido. Por supuesto le dí el catálogo de tu lección y le conté tu vida, que escuchó con viva placencia y me dijo que era para ofrecerla como xx digna en América. “Es lo que he tratado de hacer ese folleto” _ le dije.

Esta carta te llegará en vísperas de navidad. XX la pases muy felices en compañía de todos los tuyos, a quienes acompañamos de todo corazón con María Isabel. Cariños a Amparo, para vos un fuerte abrazo de tu afectísimo hermano.

Horacio